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为确保冬季公交车辆
的正常运营,长春公交南
通公司25路车队修理班
从材料、技术、人员等多个
方面加大投入,全面开展
各类修理工作,确保车辆
在极端天气下安全运营。
25路车队修理班检修人员
检查天然气循环水管、换
暖风水泵;电工班组的师
傅对马达、启动机进行检
修。目前全车队共有50
辆在线运营，冬季降温、雨

雪等极端天气考验着公交
车的正常行驶,车队高度
重视公交车的安全行驶,
责成修理班加强冬季车辆
典型故障处理工作。此
外，车队还积极开展职工
冬运安全生产教育工作,
做到规范作业,平安过冬，
努力把好安全关。同时优
化维修作业人员,成立应
急抢修队伍,确保恶劣天
气下车辆及时维修保障外
线正常营运生产。

长春公交集团南通公司四车队25路
修理班全力做好冬运保障工作

为进一步加强住宅小
区火灾防控工作,有效预防
和遏制火灾事故的发生。
10月22日,四平市辽河消
防救援大队深入辖区各住
宅小区开展消防监督检
查。大队监督人员重点查
看了小区是否建立健全消
防安全管理制度、消防安全
责任人是否在岗、值班操作
人员是否经培训持证上岗、

防火巡查记录是否及时填
写等。消防器材和建筑自
动消防设施是否保持完好
有效，消防车通道、楼梯口
等区域是否保持畅通。是
否存在私拉乱接给电动车
充电的行为。通过此次检
查,提升了住宅小区消防安
全管理水平和消防安全环
境，保障广大居民的生命财
产安全。 /牛忠良

四平市辽河消防救援大队深入住宅小区
开展消防监督检查

为进一步提高辖区公
共娱乐场所消防安全管理
水平，预防火灾事故的发
生，10月22日，四平市辽河
消防救援大队监督员对辖
区洗浴中心进行检查。大
队监督员重点检查场所的
消防设施、器材是否保持完
好有效；用火、用电是否存
在违章行为；是否制定疏散
和灭火应急预案；疏散通

道、安全出口是否保持畅
通；电器线路、电器设备的
敷设和安装是否符合规范
要求。接着，大队监督员现
场向员工传授灭火器的使
用方法、应急自救处置方法
及水枪水带实操演练技能，
认真提醒场所负责人一定
要从顾客和员工的生命财
产安全出发，加强场所自
检自查力度。 /牛忠良

四平市辽河消防救援大队深入辖区洗浴场所
开展消防安全检查

10 月 19 日，敦化市
消防救援大队联合市场
监管部门在全市开展消
防产品专项整治行动。
检查组严格依据《消防
法》和《消防产品监督管
理规定》等规范要求，充
分发挥联合执法、执法联
动机制优势，集中整治直
接关系人身财产安全的
火灾报警产品、消防应急
灯具、消防水带、防火阀
等消防产品。期间重点

检查可能发生群死群伤
火灾的人员密集场所和
消防产品相对集中的营
销区域，检查内容包括是
否存在不符合市场准入
制度的产品。通过开展
消防产品联合专项检查，
全面治理了消防产品在
销售和使用领域存在的
违法、违规行为，确保合
格、高质的消防产品投入
市场。/吴晓君 城市晚报
全媒体记者 吕闯 报道

敦化市消防救援大队
联合开展消防产品专项整治

10 月 23 日下午，在
重阳节来临之际，农发行
春城支行党员及青年员
工来到长春市怡康园敬
老院一起开展“关爱老人
献爱心”慰问活动，为孤
寡老人送上节日的祝福
与问候，并送来了米、面、

油等慰问品。大家纷纷
表示，在以后的生活中，
将继续用自己的真心去
点燃孤寡老人寂寞孤单
的内心，让孤寡老人感受
到暖暖的关爱，践行了企
业的社会责任，传播社会
正能量。 /张博

关爱老人 传承美德 弘扬社会正能量

近期,安图县消防救
援大队联合市监局对辖区
内消防器材销售商店和维
保企业进行专项抽查。检
查组首先查看了销售维保
企业的相关证件，使用消

防器材检查设备详细测试
了消防应急照明灯、照明
及防伪标识。查看灭火器
是否存在超期、无生产日
期、压力不足、假冒及不具
备合格证等问题。/于海鹄

安图县消防救援大队
联合市监局开展消防产品专项检查

为进一步规范和整
顿消防产品市场秩序，确
保从源头上提升消防产
品质量，净化社会消防安
全环境，10月28日，图们
市消防救援大队深入辖

区消防器材销售网点开
展消防产品抽查活动，进
一步规范消防产品市场
秩序，切实净化全市消防
安全环境。

/姜振国

图们市消防救援大队
开展消防产品专项抽查工作

长春市朝阳区省委老干部局宿
舍、邮电小区和新华小区三个小区几
乎在同时进行了老旧小区加装电梯
的工作，目前，三个小区加装的电梯
基本都已竣工，除了省委老干部局宿
舍的电梯通过了验收以外，其他两个
小区加装的电梯也即将验收，三个小
区的居民可能在10月末坐上加装的
电梯。

28日，城市晚报全媒体记者来到
邮电小区，该小区的15栋居民楼是今
年8月2日开始加装电梯的，现在，电
梯的基本框架已完工，电梯已经能够
载人运行，从3楼半到6楼半的电梯过
廊已经建完，目前正在进行过廊内的
装修以及地面的铺装。

“很快就能够完工了，就剩下一
楼楼宇门需要安装了！”电梯公司的
负责人表示，其实加装的电梯已经完
工，他们已经把相关验收材料送到了
相关部门，估计10月末就能够通过验

收，取得电梯的使用证，那时，15栋居
民楼就可以乘坐电梯出行了。

而新华小区加装的电梯已于近日
竣工，但也没有通过验收，不能乘坐。
居民陈先生天天盼着电梯能够快一些
通过验收，因为这栋楼的老年居民比
较多，电梯投入使用后，他们的出行就
会方便了。该电梯公司的丁经理表
示，电梯验收的相关材料已经送到了
相关部门，10月末就能通过验收。

省委老干部局宿舍加装的电梯
已经通过了相关部门的验收，但该小
区内还有一些收尾的工作需要处理，
因此一直没有投入使用。记者在现
场注意到，多名工人正在现场铺装路
面，建刷卡的小区门。负责人孙经理
称，他们追求的是精益求精，把小区
加装电梯所有的事情都处理完之后
才能投入使用，希望小区的居民不要
着急，他们马上就可以坐上电梯了。
/城市晚报全媒体记者 陆续 报道 摄

8月28日，长春公交集团北达汽车
公司开通了两条新线路M207和E11，
分别是从北湖吾悦广场开往长春站北
口和八里堡。开通后运行了一段时
间，有居民反映M207线路车隔时间较
长，而E11线路则停止了运营。近日，
城市晚报全媒体记者从长春公交集团
北达汽车公司获悉，根据实际情况，北
达汽车公司对这两条线路做出了调
整。

据悉，M207线路是从北湖吾悦广
场开往长春站北口，今年8月28日起开
始运行，对于市民反映的问题，长春公

交集团北达汽车公司决定缩短车隔，
减少市民等候时间。

长春公交集团北达汽车公司安全
经理王明磊表示，车隔时间长实行弹
性调整，根据市民出行量决定，目前每
天搭载M207线路的乘客有三千多人
次，如果日后乘坐该线路的市民变多，
他们会根据乘车量大小适时调整车
隔。“这次M207线路增加的两台车，将
从11月1日起上线运营。”除了M207
线路外，E11线路也是长春公交集团北
达汽车公司在8月28日新开通的线路，
但是由于该线路部分运行区间与3路

A和3路B重合，为了重新规划路线，运
行3天后，E11就已经停运。

“原来E11路从北湖吾悦广场出
发后会走北湖的大学城，经过调整后，
新路线不再走大学城，从北湖吾悦广
场发出后，走北远达大街，然后转到中
盛路、盛北大街，经过吴中一期、中海
一期、前腰屯、东环城路，最后到达八
里堡，该线路也将在11月1日重新运
行。”王经理表示，长春公交集团北达
汽车公司会根据市民出行情况适当增
加车辆，保证市民日常出行需求。

/城市晚报全媒体 记者 王跃 报道

北湖居民福利来啦！
M207和E11两条公交线路进行调整 预计11月份开始实施

邮电小区和新华小区的电梯正在等待验收
省委老干部局宿舍的电梯已经通过验收，正在处理收尾工作

仨小区加装电梯工作接近尾声

“长春老旧小区加装电梯”续

新闻回放>>
近一段时间以来，长春老旧小区安装电

梯一事受到了市民极大的关注。长春市朝
阳区省委老干部局宿舍、邮电小区、康平街
与新华路交会处附近的新华小区，这三个小
区加装电梯工作都接近尾声。

邮电小区邮电小区

邮电小区邮电小区

省委老干部局宿舍正在清理路面省委老干部局宿舍正在清理路面

省委老干部局宿舍加装电梯通过验收省委老干部局宿舍加装电梯通过验收


